

FRATERNITE et MISSION

" C'est à l'amour que vous aurez les uns pour les autres qu'ils reconnaîtront que vous êtes mes disciples." Jn 13,35.

"La multitude de ceux qui étaient devenus croyants avait un seul cœur et une seule âme ; et personne ne disait que ses biens lui appartenaient en propre, mais ils avaient tout en commun."



Un grand cœur rouge, qui représente le cœur de Dieu, qui nous unit dans l'amour, pour que l'on puisse nous reconnaître à l'amour que nous avons les uns pour les autres, qui nous invite à aimer son prochain. Dans le cœur de Dieu, il n'y a plus de riches ou de pauvres.

Des mains qui représentent l'Ame de Dieu, qui nous porte et nous invite à la fraternité et à la mission, à mettre en commun nos biens, notre cœur et notre âme, notre vie, notre énergie, notre force de travail... C'est une invitation au partage, à se reconnaître tous frères et sœurs, à partager la joie et la tristesse, ne pas les garder pour soi, à être capable de l'exprimer, pour avancer tous ensemble.

Pleins de petits cœurs, qui nous représentent, notre cœur est notre âme. L'âme c'est ce qu'on croit, c'est ce qu'on pense, c'est un être intérieur, la conscience qui nous pousse à avoir un bon esprit. Notre âme c'est toute notre expérience, celle qui nous pousse à aller vers les autres, à être à l'écoute, à aider les autres par des gestes. C'est toutes ces petites flèches entre les cœurs, qui produisent des fleurs, qui s'envolent comme des papillons, dans le cœur de Dieu, et qui nous poussent aussi vers ceux qui n'ont pas encore reconnu Dieu, qui nous envoient en mission.

QUAND JE DIS ... JE PENSE à....

Fraternité = famille, amour, partage, Ensemble, uni, danse, joie, amitié, rire, difficultés, aider, actualité, soigner, penser, frère père mère, diversité, groupe, harmonie, partage, révolution fraternelle, vie, convivialité, Eternité, contact, équipe, cœur, encyclique du Pape, charité, rencontre, diaconie, service de l'autre, maladie (qui isole), soutien, non-jugement, accueil, efforts, parole, communication, écoute, conversation, table où on mange, café, café spi.

Mission : transmettre, aider, partager, guérir, accomplir, aimer, impossible, rencontre, envoyer, confiance, Galilée, travail, vouloir s'en sortir, appeler, Evêque (travailler sur les 5 orientations, lui transmettre), compétence, confiance, charisme, responsabilité, prier, déplacement, témoigner, aller vers, prolonger, accueillir, soigner, répéter, force, charité, donner, défi, lettre, soulager (recherche de solution), moyens, alerter, complète, nourrir, folie, oser, Jésus, lâcher prise, pèlerinage, Pape, international, attentif, précise, écrire, exclu, délibérer, inconnu, foule.

Sans fraternité, il ne peut pas y avoir de mission, c'est une belle mission que de vivre la fraternité, on ne peut pas faire l'un sans l'autre.

Comment faire fraternité en Eglise ?

Comment aider l'ensemble des baptisés, à vivre la fraternité et la mission ?

- Prendre le temps d'aller vers les gens, aller chez l'habitant, car il y en a qui restent chez eux, qui ne sortent pas.
- Accueillir, rencontrer, faire des activités diverses, discuter, faire connaissance.
- Vivre quelque chose ensemble
- Donner un autre regard de l'Eglise (image de l'Eglise d'avant encore présente), expliquer ce que nous vivons d'aujourd'hui...
- Ne pas hésiter à aller vers d'autres paroisses, clochers
- Sortir les gens de l'isolement
- Se faire connaître dans l'Eglise et hors Eglise (associations de la commune)
- Témoigner
- Être à l'écoute.
- Soutenir les personnes qui entraînent ce mouvement de fraternité

C'est quoi, pour vous ces petites fraternités dont parle notre évêque ?

Des petites fraternité pour vivre quoi ? Comment on s'y prend pour qu'elle existe ?

- Une poignée de personnes qui vivent la convivialité et la lutte contre l'isolement
- Vivre un déplacement vers l'extérieur
- Faire des choses ensemble
- Se réunir dans un lieu, discuter
- Recrée une petite famille dans laquelle on a confiance en soi et aux autres
- Dialogue entre personnes.
- Permettre le covoiturage
- Dialogue et invitation
- Être accueilli comme on est
- Accueillir les besoins des gens, des personnes, se laisser bousculer
- Accepter que l'Esprit Saint nous précède et agit
- Proposer de venir voir
- Être attentif, écouter ce qui est important dans la vie des gens
- Être patient et endurent dans notre invitation, lâcher prise et accepter d'attendre le moment important favorable chez l'autre
- Être écouté en confiance
- Apprendre à se connaître
- Une invitation à son nom, personnalisé, « nous pensons que cela peut t'intéresser. »

- Une occasion de découvrir l'Évangile tout doucement
- Tout le monde peut être invitant.

Si l'âme est toute seule, elle est en souffrance, et cherche à rejoindre les autres.

Des fraternités locales que l'Eucharistie rassemble et envoie.

L'eucharistie c'est

- Un moment important où on est moins isolé, on l'on sort de chez soi, on voit du monde
- On y apporte toute la vie des gens autour de nous, cela permet d'aller au périphérie
- C'est un moment pour prier pour ces proches, ce n'est pas pareil que la prière chez soi. Dans ce lieu, je suis complètement dedans.
- Cela permet de discuter avec des gens que je ne connais pas, d'aller à la rencontre des gens, de voir du monde
- Cela nous fait sortir du quotidien,
- Le corps du Christ n'est pas magique, mais cela libère de l'enfermement.
- Être avec le Bon Dieu, Il voit que je suis venu le voir.
- Prendre l'hostie fait du bien à l'intérieur, ça donne de la force
- Un temps de recueillement qui m'apaise et me redonne de la force
- Ça fait plaisir à mon âme, après, je suis plus fort pour affronter m'importe quel situation, je ressens un bien être,
- Faire communion
- Une nourriture pour mon âme au quotidien, une dose d'amour.
- Être relié à Jésus. C'est quelqu'un vraiment vivant avec nous.
- Être en communion avec les autres, être le corps du Christ

S'il n'y a plus l'Eucharistie à proximité ? comment on réagit ?

On compte sur la petite fraternité pour vivre du covoiturage, penser à ceux qui n'ont pas de voiture.

On pourrait aussi inviter le prêtre à célébrer l'eucharistie avec la petite fraternité

Mais ATTENTION, à ne pas s'enfermer dans la petite fraternité

Si on crée plein de petites fraternités partout il y a le risque de l'entre-soi.

Comment faire : rencontrer d'autres fraternités...

- Créer des occasions de rencontres, des temps forts, des visitations
- Se retrouve autour d'un repas
- Trouver le moyen d'aller vers ceux vers qui on n'a pas l'habitude d'aller, que l'on ne connaît pas, ce n'est pas facile
- Essayer de partir de ce que chacun vit et montrer ce que chacun vit. Partir d'un point commun, qui est la Parole de Dieu.
- Prendre le temps de connaître l'autre, au-delà des apparences. Les riches aussi vivent des choses difficiles. On a toujours des préjugés.
- Permettre à chacun d'oser dire, d'oser s'exprimer.

CAP OU PAS CAP, DE VIVRE DES FRATERNITES OU RICHES ET PAUVRES SE RENCONTRENT